

España descarta medidas diplomáticas contra Venezuela



Madrid, 18 feb (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de España, Josep Borrell, descartó la adopción de acciones diplomáticas contra Venezuela, después de que el país sudamericano impidió el ingreso a cinco miembros del Parlamento Europeo (PE).

Borrell calificó de desproporcionado tomar medidas de carácter diplomático, así como pedir que España se retire del llamado grupo de contacto internacional para Venezuela impulsado por la Unión Europea (UE) y varias naciones latinoamericanas.

El canciller respondió así al eurodiputado español Esteban González Pons, del derechista Partido Popular Europeo, uno de los afectados por la decisión soberana del gobierno constitucional del presidente Nicolás Maduro de no admitir a los miembros del PE.

González Pons exigió que la UE y España abandonen el citado grupo de contacto internacional y retiren las credenciales de los embajadores venezolanos acreditados en los 28 estados miembros del bloque comunitario.

Durante rueda de prensa en Bruselas, Bélgica, tras asistir a una reunión con sus pares de la UE en busca de posiciones comunes de los 28 países, Borrell llamó a 'distinguir entre una misión del PE y el viaje de los eurodiputados representándose a sí mismos o, en todo caso, a los grupos políticos a los que

pertenecen. No es lo mismo', manifestó.

Más temprano, Borrell rechazó una eventual intervención militar extranjera en Venezuela, ante numerosas versiones periodísticas sobre un despliegue de tropas de Estados Unidos en la frontera compartida por ese país con Colombia.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183796-espana-descarta-medidas-diplomaticas-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba